

Un policier burundais entré illégalement au Rwanda rapatrié au Burundi

PANA, 16 avril 2018 Kigali, Rwanda - Les agents de sécurité rwandais ont rapatrié, lundi, un officier de la Police burundaise, Theogene Irakoze, trois jours après être entré illégalement au Rwanda, a confirmé à la PANA à Kigali, un haut responsable administratif dans la région.

Le policier burundais a été arrêté, vendredi dernier, aux environs de 18h45 locales (16h45 GMT) près du commissariat de Mabayi, quelques minutes après être entré dans le territoire rwandais via une frontière poreuse. Selon les informations obtenues, M. Irakoze a abandonné son poste à la frontière pour se rendre du côté rwandais. De hauts gradés de la police et le représentant des ministères de l'immigration des deux côtés ont assisté au rapatriement. En 2017, un soldat burundais avait été arrêté au Rwanda pour son implication dans une activité suspecte avant d'être renvoyé dans son pays natal. Le Burundi est plongé depuis avril 2015 dans une crise, suite à la tentative controversée du président Pierre Nkurunziza de briguer un troisième mandat consécutif de cinq ans, une décision jugée anticonstitutionnelle par l'opposition et de violation de l'accord de paix de 2006 ayant mis fin à 13 années de guerre civile.

Au moins 75 000 Burundais sont actuellement réfugiés au Rwanda, selon les chiffres fournis par l'Agence des Nations unies pour les réfugiés (HCR). Les relations entre le Rwanda et le Burundi sont tendues depuis que des dirigeants du monde entier, dont le président rwandais, Paul Kagame, ont demandé à M. Nkurunziza d'abandonner son projet de troisième mandat.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});